

Bonjour,

Je m'appelle Tabita Agnimel, j'ai vingt-quatre ans. Je suis née le six décembre mille neuf cent quatre-vingt-douze à Akakro. J'ai été élevée par ma grand-mère maternelle chez mon arrière-grand-mère au village de Zouata, près de Man.

J'allais à l'école à travers la brousse, jusqu'au village voisin, à trois kilomètres.

J'ai quitté le village de ma grand-mère à neuf ans pour aller habiter chez ma tante, la sœur de ma mère, à Abidjan.

À l'âge de douze ans, je suis partie habiter chez un grand-oncle maternel au village de Duékoué.

Je suis ivoirienne de nationalité et de cœur. Je viens donc d'un pays très beau et très agréable à vivre qui s'appelle la Côte d'Ivoire.

Pourtant, je n'ai pas que des bons souvenirs en Côte d'Ivoire. J'ai dû la quitter pour rejoindre un camp de réfugiés au Togo avec mes trois frères à cause de la guerre de 2011.

Aujourd'hui, mon frère Aristide vit et fait ses études d'ingénieur en informatique en Tunisie.

Mon cousin Yannick est retourné à Abidjan où il travaille avec son père, Huissier de Justice.

Et moi, je vis maintenant en France depuis deux ans et demi. J'habite à Lux près de Chalon-sur-Saône.

Je suis entrée en formation à l'École de la Deuxième chance le quatre septembre deux mille dix-sept.

Je prépare un projet professionnel en cuisine. Depuis que j'ai travaillé à la cuisine du Foyer qui m'héberge, j'ai découvert que j'aimais beaucoup cuisiner et c'est devenu ma passion.

Je fais aussi de la remise à niveau en français et en mathématiques pour préparer un CAP de cuisine en collectivité.

Pour mes loisirs, j'aime beaucoup sortir en groupe, entre copines et copains, pour aller au spectacle, au cinéma, boire un verre entre amis, s'amuser sur les manèges des fêtes foraines. J'aime aussi la danse, classique ou africaine.

J'aime beaucoup la musique, africaine bien sûr, mais aussi les musiques anglo-saxonnes. J'en écoute beaucoup.

Je joue aussi de la guitare.

J'aime confectionner des petits gâteaux ou des petits plats pour faire plaisir à mes amis.

J'aime avoir beaucoup d'amis autour de moi. J'aime la chaleur humaine.